



あやめだより

令和5年3月号

校長 戸田 太郎

保護者の皆様、地域の皆様には、本年度も新型コロナウイルス感染拡大防止に向けた対応も含め、本校の教育活動への格別なご支援とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

この1年間も引き続き感染症拡大を防ぐため、本校の教育活動の急な変更や中止に対しまして、ご迷惑やご心配をおかけしました。その都度、ご理解、ご協力いただきましたことに深く感謝申し上げます。

長い間自粛生活が続き、マスクを付けて過ごすことが増え、良好な人間関係を築くことが難しくなっています。長岡南小学校においても、未だ全校での活動や他学年との交流には、制限をかけることが多くなりました。しかし、そのような中でも、学校生活の基盤は「人と人とのかわり」です。温かな気持ちで、互いに支え合える学校になっていけるよう、今後も学校全体で努めてまいります。

幸いにも、今年度は修学旅行と自然教室を宿泊して実施することができました。また、規模は縮小しましたが、南っ子祭りも他の学年の児童をお客として招き入れることができました。調理実習等も個人作業は多くなりましたが、実施することができました。少しずつですが、以前のような学習活動に近づき、子どもたちの大きな成長が見られた1年となりました。来年度は、さらにかかわりを大切にした学習が、今まで以上にできるのではないかと期待しています。

今年度もご協力いただきまして、誠にありがとうございました。今後ともよろしく願いいたします。

